



Sommerliches Dorffest in Hittenkirchen

Beitrag

Nachdem es coronabedingt in den letzten beiden Jahren entfallen musste, konnte die Dorfgemeinschaft Hittenkirchen am vergangenen Sonntag bei schönstem Sommerwetter endlich wieder ihr traditionelles Dorffest am Trachtenheim veranstalten. Musik von der "Ochablech" aus Unterwössen und Auftritte der Kinder-, Jugend- und Aktivengruppe des Trachtenvereins "Almarausch" sowie der hiesigen Goaßlschnalzer sorgten für die nötige Unterhaltung bei den Besuchern. Neben süffigem Bier und gegrillte Speisen gab es auch ein reiches Salat- und Kuchenbuffet. Die Katholische Landjugend organisierte unter der Unterstützung der örtlichen Unternehmen wie auch bereits in der Vergangenheit eine Tombola.

Bilder: Trachtenverein Hittenkirchen





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Dorffest Hittenkirchen
2. Hittenkirchen
3. Umland